

令和4年度 第11号 東校だより

～笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小～



東の風

なかよく かしこく たくましく がんばる

令和4年12月23日発行者 平野紀子 <http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/> 【百人一首グランプリ決定戦 優勝】



いよいよ 冬休みです よいお年を おむかえください

12月3日の音楽フェスタでは、保護者の皆様に温かな応援をいただき、誠にありがとうございました。一人一人がもてる力を十分に発揮して練習の成果を披露することができました。また、子供たちは、その後の東校フェスタでの様々なゲームやものづくり、駄菓子屋なども満喫していました。

いよいよ明日から冬休みに入ります。各学年でも学習や生活について指導しましたので、ご家族でも、もう一度お子様と話し合い、楽しく充実した冬休みとなりますようお願いいたします。



《音楽フェスタ：6年生合唱》

冬休みを有意義に過ごすために～ぜひ お子様と話し合ってみてください～

□計画を立て、けじめのある生活をしましょう。

- ・目標に向かって無理のない計画を立てたり、自分の立てた計画に責任をもって取り組んだりすることができるよう励ましてください。
- ・スマートフォンやゲーム機等でのトラブルが身近なところでも起こっています。ご家庭でのルールや危険性等について、もう一度よく話し合ってください。

□手伝いなど、家族の一員として協力しましょう。

- ・小さなことでも家族の役に立つことを実践させてみてはいかがでしょうか。

□体を動かすなど、寒さに負けない体をつくきましょう。

- ・なわとびや持久走など、ぜひ家族で取り組まれてはいかがでしょうか。

□交通事故や危険な遊びをしないようにしましょう。

- ・出かけるときには、「だれと」「どこに」「何時に帰る」など、お子様と確認をお願いします。
- ・自転車に乗る際には、交通ルールを守って安全に走行するようにお願いします。

※「栃木県自転車条例」が施行されましたので、詳しい内容については栃木県HP等をご覧ください。

□冬休みならではの行事等に参加しましょう。

- ・年末・年始にかかわる行事や冬ならではの活動など、参加されてはいかがでしょうか。

令和4年7月1日施行

自転車保険加入の義務化!!

令和4年4月1日施行

ヘルメットの着用 自転車点検整備

努力義務 努力義務

絶対にやめよう! 「ながら運転」

携帯電話を使用しながら

二人乗りしながら

かさをさしながら

詳しくは、[栃木県ホームページ](http://www.pref.tochigi.lg.jp/)をご覧ください。

栃木県 <http://www.pref.tochigi.lg.jp/>

このチラシは栃木県のホームページからもご覧いただけます

【栃木県自転車条例パンフレット一部抜粋】

【栃木県自転車条例】が制定されました。

安全に乗るために、点検整備やヘルメットの着用をお願いするとともに、「ながら運転(携帯見ながら、二人乗りしながら、かさをさしながらなど)」は絶対にしないようお願いします。

《1月の予定》

- 10日(火): 朝会
- 11日(水): おはなしたまてぼこ
- 12日(木): 委員会
- 13日(金): 登校指導
- 16日(月)～20日(金): 教育相談
- 18日(水): おはなしたまてぼこ
- 19日(木): クラブ見学
- 20日(金): 6年進学先中学校訪問
- 25日(水): おはなしたまてぼこ、キッズタイム
- 26日(木): クラブ
- 27日(金): 市スケート大会

🌈東の子トピックス🌈 ~12月3日音楽フェスタ：みんなの気持ちを音楽で伝えました~

<p>1年：元気いっぱいに歌いました</p> <p>歌のふりつけを皆で考えたので楽しかった。歌ったらもっと楽しくなった。お家の人の前で発表するので、本番はちょっと緊張したけれど、最後まで元気に歌えてとてもよかった。また来年もがんばってやりたい。(K・Sさん)</p>	<p>2年：勇氣100%以上でした</p> <p>1番の思い出は、「100%勇氣」の「今あるチャンスをつかんで」の歌詞のふりつけを考えて皆で踊ったこと。家の人がたくさん来てくれて楽しんでくれたので、本当にうれしかった。楽器の音色もとてもきれいだった。(W・Kさん)</p>	<p>3年：いろいろな「あ」を届けました</p> <p>ダンスがあると聞いて、「踊りたい。」と自分から思った。皆で踊りの動きを話し合いながら練習し、本番も楽しく踊ることができてうれしかった。皆で音楽をやると、とても楽しい気持ちになるなあと考えた。(N・Sさん)</p>
<p>4年：楽器の組合せがすてきでした</p> <p>縦笛や鍵盤ハーモニカの練習では、皆がコツを教えてくれて弾けるようになり、本番でも、「エーデルワイス」を上手に演奏できた。「TODAY」の「走れ」の歌詞を大きく歌うことができ、すごくすっきりした。成長を実感した。(T・Yさん)</p>	<p>5年：2部合唱が優しく響きました</p> <p>合唱曲の伴奏では、大勢の人の前でピアノを弾いたので、緊張した。5年生の皆と一緒に演奏ができたので、楽しく、とてもよい思い出になった。来年も、機会があれば、またピアノの伴奏に挑戦してみたい。(K・Sさん)</p>	<p>6年：気持ちを一つに演奏しました</p> <p>6年生として堂々とした姿を見せたいと思い、縦笛の難しい曲では練習を重ねて上手にできた。合唱の「マイパレード」では、「心燃える歌が」の歌詞に強い気持ちを込めて歌った。演奏を終えて達成感でいっぱいだった。(I・Hさん)</p>

東校フェスタ 大変お世話になりました



的あて・輪投げ・射撃・サッカーボーリング・ダーツ・くじ引き・駄菓子屋・スライム作り・松ぼっくりツリー作りと、いろいろなゲームやものづくりを体験することができました。ありがとうございました。

6年間 参加できて楽しかったです

今年も、友達といっしょに輪投げやサッカーボーリングなど、ほとんどのお店をまわりました。ゲームの中には、うまくいかないものもありましたが、クリアできて豪華な景品に当たったときは、とてもうれしかったです。

6年間ずっと参加してきました。コロナで食べ物屋さんになくなってしまったのは残念でしたが、今年もPTAの皆さんのおかげで楽しい時間を過ごすことができ、大変ありがとうございました。小学校でのよい思い出ができました。(6年F・Oさん)

12月7・8日 5年生 冒険活動教室(1泊2日)・うつのみや冒険活動センターにて

園内オリエンテーリング

園内オリエンテーリングでは、班の人と協力して地図を読み、暗号もすぐに解いて団結力が素晴らしかったです。

特に、「勇氣の洞窟」探検では、中は真っ暗で手探りしながら進んでいきました。班の人と離れ離れになっていないか少し不安でしたが、他の人が「〇〇さんいる?」「〇〇さんは?」と言ってくれたおかげで不安が薄れていき、無事に外へ出ることができました。

互いに声を掛け合うことも、班の団結力が必要だったことは言うまでもないことです。とてもよい出来事だったと思いました。(A・Nさん)

美味しかったご飯

冒険活動センターのご飯はとても美味しかったです。

2日間の間、鳥のからあげ、豚のしょうが焼き、豆腐とワカメのみそ汁、コンソメスープ、チキンカツなど、いろいろな食事を出してくれました。

特に、しょうが焼き、牛乳、コンソメスープは、3、4回お代わりしたような気がします。

そのおかげで、元気に楽しい2日間を過ごすことができました。(T・Hさん)

イニシアティブゲーム

イニシアティブゲームの中で、特に「モホークウォーク」が印象的でした。ワイヤーを全員が渡り終わったらクリアというゲームで、綱渡りみたいでしたが、皆で知恵を絞ってクリアできました!皆で役割分担を話し合って協力したからこそできたんだなと思いました。クリアした後、みんな大声で、「やったー!」と嬉しそうに言いました。

私は、この体験を通して、改めて協力することのすばらしさを知りました。(Y・Aさん)



自然の中で、友達と協力しながらたくさんのことにチャレンジしました!